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[本日の卓話] １月２０日   
「 寿獅子 」 

  
東都葛西神楽保存会  

 
（ 紹介者：森清正 会長 ） 

 

[次回の卓話] １月２７日    
「 データから見る 

2025年の世界経済と日本経済 」 
  

当クラブ会員  渡邉雄一郎  君  

━━━━━  第２７０８回  ２０２４年１２月２３日  例会報告  ━━━━━ 
 

■点鐘・ロータリーソング・今月の歌 

東京江戸川ＲＣ森会長 第 2708回 

「 手に手つないで 」「 四つのテスト 」 

■来客紹介 … なし 

■出席状況報告 39名中 30名出席 出席率 93.7％ 

■会長報告 

○12/21(土)忘年家族会 参加御礼。103名の皆様に

ご参加頂き、盛会に終えることが出来ました 

○岩楯信一会員 退会の挨拶 

■幹事報告 

○今年(2024年)の例会は本日が最終例会となりま

す。新年初例会は1/20(月)本日と同じこちらの

「蓬莱の間」で開催します。ご来賓で東江戸川RC・

臨海RCの三役が来会されます。卓話の時間は東都

葛西神楽保存会による「獅子舞」ですので、皆様、

邪気払いをなさってください 

○1/20(月)例会終了後 定例の理事役員会を行いま

すので関係各位はご予定ください 

■委員会報告 

○親睦活動委員会(星山委員長)…12/21(土)の忘年

家族会、SAA委員会・親睦活動委員会の皆様、お手

伝い頂きありがとうございました。お蔭様でご参

加の会員・ご家族に大変喜んでいただけました。

感謝申し上げます 

○健康管理委員会(柴田副委員長)…インフルエン

ザ・コロナが大流行しています。健康に留意して

下さい 

■本日の卓話 

「 五大奉仕委員長 上半期活動実績報告 」 
 

クラブ奉仕委員長    柴田憲男 

職業奉仕委員長     稲山雄一 

社会奉仕委員長     渡邉静彦(代)鹿野幹事 

国際奉仕委員長     市川 充 

青少年奉仕委員長   小黒将年 

 

 

 

Weekly Report 

 
 
 
 
 

東京江戸川ロータリークラブ  会長  森 清正 
６０年をふりかえり 一歩前進 

Looking back on 60 years... and Go ahead! 
---------------------------------------  

国際ロータリー会長  ステファニー・アーチック 
ロータリーのマジック The Magic of Rotary 

 

国際ロータリー第２５８０地区  

東京江戸川ロータリークラブ 
R O T A R Y  C L U B  O F  T O K Y O  E D O G A W A  

Vｏｌ.６１ №２０ 第２７０９回 ２０２５年１月２０日 

角野栄子児童文学館 
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田中君…五大奉仕委員長の皆様､本日の卓話宜

しくお願い致します 

森君…皆様､クラブの運営にご協力頂きまして

ありがとうございます｡後 6 ケ月宜しくお願

いします 

柴田君､鹿野君…忘年家族会ありがとうござい

ました｡SAA・親睦の皆様お手伝いありがとう

ございました｡楽しい会が出来ました 

上野君､大野君､横山君､岩倉君､後関君､中山君､

松井君､森田君､伊東君､小黒君､星山君､小粥

君､…今年も一年間大変お世話になりました｡

来年も宜しくお願い致します｡良いお年をお

迎え下さい 

岩倉君､荒井君､田中君､久保君､小黒君､星山君､

小粥君､小杉君…楽しい忘年家族会ありがと

うございました 

宇多君…役員の皆様､上半期ご苦労様でした｡忘

年家族会参加出来ませんでした 

多賀君…森会長始め SAA・親睦の皆様､忘年家族

会ご苦労様でした｡山本(昌)さん､おもちゃの

手配ありがとうございました｡孫達が大変喜

んでいました 

岩楯君…忘年家族会､皆様お世話になりました｡

来年 1/20 から㈱ヤマイチ専務の岩楯清よろ

しくお願いします 

市川君…忘年家族会では大変楽しい時間を過ご

す事が出来ました｡国際奉仕委員会ではご協

力頂いた皆様､大変ありがとうございました｡

課題はまだまだありますが国際交流と親睦の

和を広げていきましょう 

関口君…ニコニコご苦労様です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊１月受付当番＊            

横山君・山本(昌)君・渡邉(静)君 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

日 時：１１月２６日(火)１８:００～ 

場 所：和食割烹 ぎん 

テーマ：今のロータリーで いい事 わるい事 

ﾘｰﾀﾞｰ ：柴田憲男  ｻﾌﾞﾘｰﾀﾞｰ：田中吉嗣 

参加者：上野､梅田､宇多､稲山､関口､多賀､ 

森､松井､久保､鹿野､中山(俊)  

 (敬称略) （計１３名） 
 

柴田憲男リーダーの進行の下、はじめに、森会

長より今回のテーマを中心にお話を頂きました。 

柴田グループの家庭集会であり、貴重なご意見

を頂きたいとの挨拶があり、引き続き、上野パ

スト会長より乾杯のご発声で家庭集会が始まり

ました。 

おいしい料理やお酒を頂きながら、各会員の経

験に基づく「今のロータリーで いい事 わるい

事」というテーマで意見交換を頂きました。 

当クラブでの楽しい思い出話や普段の例会では

聞くことの出来ないお話でたいへん盛り上がり

ました。 

まだまだ話は、尽きなかったのですが、最後に

松井パスト会長より総括及び閉会の挨拶を頂き、

家庭集会は閉会しました。出席の皆様、有難う

ございました。 （ｻﾌﾞﾘｰﾀﾞｰ 田中吉嗣 記） 

･････････････････････････････････････････ 
＊１月お祝い＊             
 

■誕生日お祝い 

久保田君 荒井君 森田君 多賀君 

鹿野君 中山(俊)君 桑原君 

■奥様誕生日お祝い 

飯田君 山本(和)君 山本(昌)君 

渡邉(静)君 本間君 渡邉(雄)君 

■結婚記念日お祝い … 森君 宇田川君 

■例会出席 100％お祝い … 田中君 (17 回)  

Ｃグループ家庭集会報告 
本日合計     60,000 円 

今期累計   1,185,250 円  

ニコニコ 
ボックス 

2024-25 年度 持廻り理事･役員会報告 

日 時：2024 年 12 月 23 日(月)例会前 
場 所：例会場 
協議事項  

１．岩楯清氏入会の件 
 

森､久保､柴田､鹿野､伊東､稲山､ 
市川､小黒､関口､後関､岩楯 …承認 
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会長 森 清正 

 
新年明けましておめでとうございます。 

半年が過ぎてしまい折り返しです。 

前半は、今までの行動を振り返り活動してき

ました。 

後半は一歩前進をしなければなりません。 

行動の一歩前進。心の一歩前進。 

これにより今まで見えなかったものが見えて

くるような気がします。 

難しく考えずに行動をしませんか。意見の交

換をしませんか。そして仲間を作りませんか。

そこから奉仕活動について考え次の久保年度

につなぎませんか。 

ご迷惑をお掛けするかも知れませんが頑張り

ます。意見をお聞かせください。 

ロータリー活動が今まで以上に充実すること

を祈念しまして新年の挨拶とさせて頂きます。 

ありがとうございました。 

 

 

副会長 柴田 憲男 

 
会員の皆様、明けましておめでとうございま

す。新年を迎え森会長年度「60 年をふりかえ

り一歩前進」は、あっという間に折り返し点

に来てしまいました。 

昨年は、初の試みであった夜間例会はじめ、

多くの恒例行事をつつがなく実行できました。 

また衛星クラブの運営も順調に経過していま

す。いずれも会員の皆様のご協力の賜物と感

謝しております。 

今年も新たな企画を始め、多くの行事が予定

されています。引き続きご協力ご指導賜りま

すようお願いいたします。 

皆様の奉仕活動がさらに充実されます様お祈

り申し上げます。ありがとうございました。 

 

 

幹事 鹿野 收 

 
新年明けましておめでとうございます。 

年度が始まりあっという間に半年が過ぎまし

た。 

この間、分区から要請されていた当クラブの

3 年間のビジョン及び行動計画の策定、当ク

ラブとしての年間行事計画の作成、クラブ協

議会の開催、衛星クラブの発足、台北東 RC 記

念例会出席、家庭集会開催、職業奉仕フォー

ラム開催、葛西臨海公園清掃活動実施など森

会長の下、ほぼつつがなく実施できました。 

これは、偏に会員皆様方のご協力の賜物であ

り感謝申しあげます。 

これからの半年間も、夜間例会、親睦旅行の

行事など実施の他、数々の懸案事項があり、

これを検討、解決に向け努力して参る所存で

あります。 

皆様の益々のご協力を賜りますようお願いし

ますと共に、会員皆様のご健康、ご多幸をお

祈り申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年頭のご挨拶 

忘年家族会 
ピクチャライブラリ－ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

忘年家族会202４年 12月 21 日(土)ホテルイースト 21 東京「永代の間」 
 


